



Syndicat Local Pénitentiaire **FO Justice** MA LYON-CORBAS

## Bagarre au marteau sur la MAH1

Le jeudi 14 mars 2024, juste après la mise en place de la promenade sur la MAH1, la personne détenue P. a sorti un marteau et a voulu en découdre avec plusieurs autres détenus. L'intervention rapide des personnels a permis d'éviter le pire. Nous avons eu de la chance que personne ne soit blessé. Après avoir sorti le détenu agresseur de la cour, une fouille des abords a été faite et il a été retrouvé au même endroit : **le marteau et un couteau céramique avec une lame de 15 cm environ.**

Incarcéré sur notre établissement depuis l'année dernière, ce détenu pose de nombreux problèmes en détention et est devenu ingérable chez nous, c'est l'incident de trop. On notera une dizaine d'incidents allant de la dégradation et trafics, jusqu'aux violences verbales et physiques envers les personnels et les détenus, et tout cela de façon récurrente.

Au vu de son comportement envers les personnels, nous ne pouvons accepter de prendre le risque qu'il s'en prenne à l'un des nôtres.

Madame la Directrice, la sécurité de notre établissement est fragilisée par la surpopulation pénale.

**Alors n'attendons pas le drame. Nous attendons un acte fort de votre part.**

**Le bureau local FO justice** exige une sanction disciplinaire et pénale à la hauteur des faits.

**Le bureau local FO justice** exige le transfert immédiat de ce détenu.

**Le bureau local FO justice** félicite l'ensemble des collègues pour leur réactivité.

SL **FO Justice** Lyon-Corbas

Le 15 mars 2024



@ :fo.lyoncorbas@gmail.com

☎ :04-72-48-36-26

